

70e D-Day, la Manche honore le commando des îles Saint-Marcouf

Publié le 14-05-2014 à 12:26:06 par J-B.B



une plaque sera posée le mercredi 21 sur l'île du Large
DR. Marine Nationale

A l'occasion du 70ème anniversaire du débarquement en Normandie, Jean-François Le Grand, président du conseil général de la Manche va poser une plaque en l'honneur du commando de quatre hommes qui a libéré les îles Saint-Marcouf, le 6 juin 1944.

Deux avant l'heure H du D-Day, le 6 juin 1944, un commando de quatre nageurs de combats a débarqué en pleine nuit sur les îles Saint-Marcouf.

Premières terres normandes libérées

Par cette action, les îles Saint-Marcouf ont été les premières terres françaises libérées par mer dans le cadre du débarquement.

Jean-François Le Grand, président du conseil général de la Manche posera une plaque commémorative en l'honneur de ces quatre militaires sur l'île du Large (photo), le mercredi 21 mai.